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場 所 誠之小学校 家庭科室 

出席者 
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司 会 松波 紀幸 書 記  吉澤 哲則 

議題 

〇 令和５年度 第３回学校運営協議会記録確認 

１ 状況報告（八ヶ岳移動教室、魚沼移動教室等） 

２ 第２回 土曜授業公開について 

３ 今後の学校運営について 

４ その他 ・令和５年度 第１０回以降の日程調整について 

 

〇令和５年度 第３回学校運営協議会記録確認 

 

１ 状況報告（八ヶ岳移動教室、魚沼移動教室等）（学校長） 

・６年の魚沼移動教室、５年の八ヶ岳移動教室ともに、子供たちは、集団の中で成長

し、様々なことを体験して生きる力となった。６年生は只見のダム湖の遊覧船に乗

車した際、子供たちの様子の素晴らしさに一般の方からお褒めの言葉をいただい

た。わくわく班、委員会、クラブと学校のリーダーとなって頑張っている。３年生

は遠足で川口グリーンセンターへ電車で行き、公共のマナーについて知ることがで

きた。明日は１年生が小石川植物園へ、来週は２年生が舎人公園へ遠足となり、コ

ロナ禍明け、校外活動の充実と集団活動での成長を期待しております。 

２ 第２回土曜授業公開について（学校長） 

・６月第２回目の土曜公開を実施します。感染症対策というわけではなく、３交代制

での参観としました。コロナよりも施設面のことが大きいので、６月以降、改善で

きることは改善していきたい。是非、来校お待ちしております。 

３ 今後の学校運営について（学校長） 

 ・人事関係では７月２８日(金)、公募説明会に行って参ります。パンフレットについ

ては、例年、及川委員にお願いしておりますので、今年度もお願いしていきます。

なお、教員の満期は６年です。本校はコミュニティースクールなので、よりよい教

員を確保できるようにしっかりアピールしてきたいと思います。また、来年度３０

学級になる予定です。全体で２学級増えます。それに伴い副校長も２人体制になり

ます。区教育委員会と連携を図っていきたいと思います。 

 ・通知表について。評価と評定が一致していることが大切であり、合理化してよりよ

くなるような通知表にしていきたい。１学期末、通知表の変更を考えております。

学校運営協議会の方で何かあれば、教えていただきたいです。 

４ その他 

 ・西片町会では、町制７０周年を記念して、１０年前に作成した防災マップを新たに

付け加えて作成します。学校でも活用していただけると有り難いです。（梅村委員） 



 ・ねっこの活動について。火曜日、木曜日の活動は順調に行っております。６月から

１年生も５名始めました。丁寧な言葉かけと甘やかさずに活動に取り組んでいきま

す。（根尾委員） 

 ・校外活動の充実、親子○○教室も参加者が増えてきた（紙ベースでの配布がいいの

か？）向丘の健全育成会で行った交通安全教室について、駒本小の児童は参加が多

かったが、誠之小は少なかった。（すでに交通安全教室を行っていたから？）５月

３０日（火）に五者合同研修会があります。文京区に児童相談所ができる件につい

てです。校内の件について。４の３の状況については、校内で様々な取り組みを行

っている状況は理解していますが、現状がひどくなっているので、教育委員会の参

観の頻度なども多くしていただき、現状を知ってほしい。（PTA本部より） 

 ・４の３の状況について。担任の指導、育成が基本となります。やめて頂といった状

況はなかなか難しいです。まだ、算数少人数の担当も決まっていない中、臨時的任

用教員もいない状況ですので。現在、副校長が学級に入っているので、このまま引

き続き行っていきたい。（学校長・副校長） 

 ・B1の雨漏り、ネズミ被害についての対策は？（鮫島委員） 

 ・現在、雨漏りは対応してもらっている。ネズミについては、超音波等による撃退を

区の方で考えている。（学校長、副校長） 

 ・Tプロを使用できるようにしてほしい。（鮫島委員） 

 ・学校で早急に対応していきたい。（学校長） 

 


